

Nota de prensa

IV Radiografía del opositor y opositora españoles 2023

7 de cada 10 andaluces que opositan tienen más de 5 años de experiencia laboral

 Andalucía tiene una mayor proporción de hombres opositores y de opositores que residen con sus padres, así como menores ingresos que el resto de opositores en España, el 68% por debajo del salario mínimo

Madrid, 3 de mayo de 2022.- Con el objetivo de analizar la evolución del perfil del opositor español en el contexto económico actual, **OpositaTest**, la plataforma online que lidera la preparación de test para opositores, lanza la IV Radiografía del opositor y opositora españoles 2023 basada en más de 3.300 entrevistas online a opositores y opositoras mayores de edad y que actualmente opositan. Por primera vez, el estudio arroja datos de sus ingresos, así como del coste de opositar.

EVOLUCIÓN DEL OPOSITOR ANDALUZ

En Andalucía el opositor y opositora es algo más joven que en el resto de España, aunque su edad también aumenta desde 2021 hasta los 40 años. El porcentaje de hombres es mayor, el 23% de los opositores andaluces son hombres mientras que la media en España es del 18%. También vive en mayor medida con sus padres, el 43% y tiene menos ingresos que el resto. El 68% de los opositores en Andalucía tiene unos ingresos por debajo del salario mínimo y el 23% declara no tener ingresos personales. Oposita en mayor medida a plazas locales, el 14% declara opositar a ellas, es el porcentaje más alto entre el resto de comunidades. El 37% dedica entre 1 y 3 horas a estudiar.

MULTIPOPOSITOR Y TIENE MÁS DE 5 AÑOS DE EXPERIENCIA LABORAL

Estamos ante un **perfil de multiopositor**, 6 de cada 10 afirma preparar 2 o más oposiciones al mismo tiempo (57%). El 71% afirma tener más de 5 años de experiencia laboral mientras que la media es del 78%. En Andalucía, como en el resto, desciende el opositor vocacional, sólo el 11% declara opositar por vocación más allá de la estabilidad o el salario.

"El empleado público o funcionario tendrá cada vez más experiencia previa en el sector privado, cerca de 8 de cada 10 de los opositores tiene más de 5 años de experiencia. La edad media del opositor lleva varios años aumentando" señala Jacobo Fariña, responsable de comunicación de OpositaTest.

El 62% de candidatos andaluces afirma que compatibiliza la oposición u oposiciones con un trabajo, dato que viene aumentando año tras año.

El 36% nunca había preparado una oposición antes, sin embargo, el 64% afirma que ya ha preparado alguna oposición. "El proceso de preparación de una oposición es una carrera de fondo que puede resultar frustrante, sobre todo, si no apruebas, algo que ocurre a menudo y que el opositor debe afrontar como un aprendizaje y parte del proceso. Es fundamental contar con todas las herramientas disponibles y que ayuden a que el estudio sea más eficaz y de calidad. La tecnología es clave a día de hoy y lo será cada vez más. Gracias a ella podemos actualizar los contenidos de forma muy ágil, pero sobre todo podemos personalizar su estudio para optimizar su tiempo de estudio y que sea realmente eficaz. Esta apuesta es la de Opositatest, la mitad del equipo son expertos en desarrollo y tecnología." destaca Jonathan García, CEO de OpositaTest.

DESCARGAR ESTUDIO



Nota de prensa

Acerca de OpositaTest

Fundada en 2016 por un grupo de opositores, ex opositores y de expertos especializados en cada una de las áreas que preparan (Justicia, Administración General, Sanidad, entre otras muchas). Es una plataforma online de test para opositores que supera el millón de opositores que han utilizado o están utilizando su sistema y que reúne más de 150 oposiciones de ámbitos diferentes (estatal, autonómico y local). Una herramienta que hace más eficaz, accesible y fácil la preparación de los opositores, ahorrándoles además tiempo y dinero.

Contacto prensa

Beatriz Garrido 629213746 prensa@opositatest.com